

## Plantean plantón indefinido para exigir restitución de maestras cesadas en Juárez en el marco del Paro Nacional

**Por: Francisco Milla. El Puntero. 24/05/2016**

Ciudad Juárez, Chih.- Dando seguimiento al Paro Nacional del magisterio convocado desde el pasado 15 de mayo por la CNTE, los maestros disconformes con la reforma educativa en Ciudad Juárez están valorando emprender un plantón indefinido en las oficinas de Servicios Educativos del Estado de Chihuahua exigiendo la restitución al frente de sus grupos de las maestras Cristina Anchondo Zárate y Francisca Muñoz Briano.

Ambas maestras fueron apartadas de su puesto como docentes frente a grupo desde el 2 de mayo pese a que se negaron a recibir en mano la notificación de cese de la relación contractual con la Secretaría de Educación Pública por no haberse sometido a la evaluación docente establecida como “obligatoria” en la nueva Ley del Servicio Profesional Docente.

Aunque desde un principio tuvieron presente que en el estado de Chihuahua no se daban las circunstancias para secundar el paro nacional como en otros estados del centro y, sobre todo, el sur de la República, hoy se empezó a valorar muy seriamente los pros y los contras de emprender esta lucha en solidaridad con las dos maestras cesadas unilateralmente en la frontera y hacerlo extensivo con el resto de maestros mexicanos en la misma situación.

Los maestros plantearon la posibilidad de iniciar mañana viernes mismo el plantón y prolongarlo de forma indefinida hasta recibir una contestación. En un principio éste se estaría llevando a cabo durante el horario hábil de las oficinas de Seech, es decir hasta las tres de la tarde, pues en la tarde no hay actividad en las instalaciones y sería inútil la medida de presión.

Fuente: <http://elpuntero.com.mx/n/18948>

Fotografía: acento

**Fecha de creación**

2016/05/24